

berkomunikasi manusia memiliki banyak cara untuk menyampaikan maksud dan tujuannya, antara lain dengan menggunakan bahasa secara lisan maupun tulisan. Bahasa secara lisan digunakan oleh manusia pada umumnya, contohnya bahasa yang dipergunakan dalam percakapan sehari-hari. Bahasa yang digunakan secara tertulis digunakan manusia yang ingin mengungkapkan atau menyampaikan maksud dan tujuannya dengan menggunakan tulisan.

Lingkungan berbahasa yang digunakan oleh manusia berdasarkan atas konsep “suata atau bunyi alam”. Manusia meniru bunyi atau suara dari alam dan mempergunakan pada suatu obyek (benda) yang berhubungan dengan bunyi itu. Dengan meniru bunyi-bunyian dari alam sekitar, manusia dapat menciptakan bahasa. Misalnya dari kejadian alam yaitu seekor burung mengubur burung lainnya yang dibunuhnya, manusia (Qabil dan Habil) meniru bagaimana cara mengubur mayat.

Belajar berbahasa pada hakekatnya adalah belajar berkomunikasi. Karena fungsi utama bahasa sebagai sarana berkomunikasi yang digunakan manusia dalam jual beli, belajar mengajar, berpolitik, berbisnis dengan rekan kerja.

Melihat kepentingan-kepentingan itulah, maka pengajaran bahasa Arab khususnya pada Lembaga Bahasa Arab Sunan Ampel Surabaya mendapat perhatian yang optimal dari berbagai pihak, terutama bagi mereka yang terkait secara langsung dalam proses pengajaran tersebut.

Bahwasannya Lembaga Pengajaran Bahasa Arab Sunan Ampel Surabaya merupakan Lembaga Bahasa dengan materi yang diajarkan mayoritas berkaitan dengan pengetahuan Islam dan memperdalam terhadap bahasa Arab itu sendiri.

1. Populasi

Populasi adalah keseluruhan anggota kelompok didalam suatu penelitian. Hendro dan Kasro berpendapat : “Populasi adalah jumlah keseluruhan dari unit analisa yang ciri-cirinya akan diduga”.¹⁰ Penelitian poplasi dilakukan apabila peneliti ingin melihat semua masalah yang ada dalam populasi. Hal ini sesuai dengan apa yang dikemukakan oleh Drs. Sumanto sebagai berikut : Penelitian yang bersifat penelitian populasi artinya seluruh subyek didalam wilayah penelitian dijadikan subyek penelitian.¹¹

Adapun yang menjadi populasi dalam penelitian ini adalah semua yang berada di LPBA-Masa Surabaya dan segenap personil yang terkait dalam kegiatan belajar mengajar.

a. Luas Generalisasi

Dalam suatu penelitian sangat diperlukan luas dan sempitnya daerah populasi dan berlakunya kongklusi yang akan diambil. Tindakan ini ntuk menghindari agar generalisasinya tidak terlalu luas, namun sesuai dengan proporsi yang sebenarnya.

Sesuai dengan luas populasi sebagaimana yang telah disebutkan, maka luas generalisasi daripenelitian ini hanya meliputi segenap mahasiswa-mahasiswa

¹⁰ Masri Singarimbun, *Metode Penelitian Survei*, LP3ES, jakarta, 1984, hal. 108

¹¹ Sumanto, *Metodologi Penelitian Sosial Dan Pendidikan*, Rineka Cipta, Jakarta, 1990. Hal.

